

**IAIP-A1-3.11/2016**

**FECHA 29/03/2016**

**ACTA NÚMERO 11/2016. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA.**

San Salvador, a las diez horas y treinta minutos del día veintinueve de marzo de dos mil dieciséis. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, estando presente los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, “El Instituto”, o “IAIP” los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, Jaime Mauricio Campos Pérez, Max Fernando Mirón Alfaro y la señora María Herminia Funes de Segovia conformando Pleno de acuerdo a los Arts. Diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP y Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, proponiendo los siguientes puntos de agenda: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) participación de la Unidad de Capacitaciones en el “Encuentro Nacional de Transparencia “y al “XI Encuentro de la RTA “; 3) suplencia de Comisionado Hernán Gómez; 4) adjudicación seguros medico hospitalario y de vida.; 5) punto varios. **PUNTO UNO:** el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. **PUNTO DOS:** El Comisionado Presidente, comentó acerca de la Invitación que se ha recibido por parte de la RTA al “Encuentro Nacional de Transparencia “y al “XI Encuentro de la RTA “ambos eventos se desarrollarán en los días comprendidos entre el seis al ocho de abril de dos mil dieciséis y se realizarán en la Ciudad de Tegucigalpa, Honduras. También mencionó

que el Instituto tendrá una importante participación, por parte de los Comisionados del IAIP. Por su parte, la Comisionada Funes sugirió que la Unidad de Capacitaciones comparta la experiencia en la elaboración de guías metodológicas para docentes y estudiantes de los diferentes niveles educativos, en el marco de la “Asistencia Técnica para la elaboración de material educativo y asesoramiento curricular sobre acceso a la información pública en El Salvador”. Dichos productos han sido trabajados en coordinación con el Ministerio de Educación de El Salvador y cuenta con el auspicio de Euro social. El Pleno se dio por enterado de la participación de la Unidad de Capacitaciones en dicho evento a la vez solicita y autoriza a la Unidad de Finanzas y la UACI, hacer las gestiones necesarias para la compra de boletos de transporte, viáticos y gastos de viaje para estadía para los días del cinco al nueve de abril de dos mil dieciséis para la Jefa de la Unidad de Capacitaciones Nohemy Rivera y para la Técnico en Capacitaciones Kelly Rodríguez, quienes estarán apoyando en dicha actividad. **PUNTO TRES:** El Comisionado Presidente, informó al Pleno que por la participación que tendrán los Comisionados en el “Encuentro Nacional de Transparencia “y al “XI Encuentro de la RTA “los días del seis al ocho de abril de dos mil dieciséis en la Ciudad de Tegucigalpa, Honduras, considera necesario se convoque al Comisionado Hernán Alexander Gómez Rodríguez para que ejerza su suplencia en el periodo comprendido del cinco al ocho de abril de dos mil dieciséis. El Pleno se da por enterado y convoca al Comisionado Hernán Alexander Gómez Rodríguez, para que ejerza la suplencia en el IAIP, los días comprendidos entre el cinco al ocho de abril de dos mil dieciséis; en Jornada laboral completa. Asimismo, informa a las unidades de Finanzas y Recursos Humanos para que realicen las gestiones necesarias para el pago en planilla al Comisionado Hernán Gómez. **PUNTO CUATRO:** Para desarrollar este punto, la Jefa de la Unidad de Recursos

Humanos Doris Cabrera, informó al Pleno en relación al proceso de libre gestión No. LG-35/2016 para la adquisición de Póliza de Seguro de Vida y Médico Hospitalario para el personal del IAIP, y en el cual informa que solo se recibieron dos ofertas técnicas: SISA VIDA S.A. Seguros de Personas y SEGUROS DEL PACÍFICO, S.A. La propuesta técnica de SEGUROS DEL PACÍFICO, S.A. cumple con los requerimientos y coberturas solicitadas en su totalidad, tanto en Seguro de Vida como en Seguro Médico Hospitalario, pero la oferta económica supera la disponibilidad presupuestaria en ese específico por cuatrocientos sesenta y cinco con ochenta y cuatro centavos de dólar de los estados unidos de américa (\$465.84.); por otro lado, la propuesta técnica de SISA VIDA S.A. Cumple en su totalidad los requerimientos del Seguro de Vida; en cuanto al seguro médico hospitalario, ésta cumple la mayoría de los requerimientos solicitados y otros los cumple parcialmente, sin embargo la oferta económica está dentro de la disponibilidad presupuestaria. Por lo anterior, se considera que la propuesta de SISA VIDA S.A. Seguros de Personas es económicamente más favorable y si bien no ofrece al cien por ciento las condiciones solicitadas, sí ofrece condiciones y servicios convenientes para el personal. Asimismo, se le solicita al Pleno la autorización para adjudicar la adquisición de la Póliza a la compañía SISA VIDA, S.A. SEGUROS DE PERSONAS. El Pleno, tomando en cuenta la información arriba planteada, aprobó por unanimidad la adquisición de Póliza de Seguro de Vida y Médico Hospitalario para el personal del IAIP y autoriza adjudicar a la compañía SISA VIDA, S. A., SEGUROS DE PERSONAS para proveer el servicio antes mencionado por un periodo de doce meses contados a partir del uno de abril de dos mil dieciséis, ya que dicha oferta brinda beneficios convenientes para los empleados de la institución y tomando en consideración que la propuesta se encuentra dentro de las disponibilidad presupuestaria del ejercicio

dos mil dieciséis. Asimismo, el Pleno autoriza a la Jefa de Recursos Humanos, a la Unidad de Adquisiciones y Contrataciones del IAIP y a la Unidad Financiera a realizar todas las diligencias necesarias para concretar la adquisición de dicha póliza. **PUNTO CINCO PUNTO VARIOS:** la Comisionada Herminia Funes, informó al Pleno que el día veintinueve de marzo el Instituto, tendrá participación en un foro “ Contra la Corrupción “, dicho evento, se realizará en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas y contará con la participación con una ponencia por parte del Coordinador Jurídico Cesar González, también las unidades de Acceso a la información y Comunicaciones, estarán entregando materiales informativos y educativos relacionados con el tema de acceso a la información. **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las doce horas y treinta y tres minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.